

Le Mont Méditation

Son sommet aplani pour la commodité,

On put y disposer toutes les constructions,

Pratiquement nord - sud dans leur orientation.

La forme de leur toit a son utilité.

La grande surprise fut pour moi ce constat :

La non-existence de lignes telluriques,

Renvoyées près des murs mais par quelles techniques ?

Les temples Egyptiens nous montrent cet état.

Or le plus surprenant serait à ce sujet,

Que les architectes guidés dans leur projet,

N'aient pas eu conscience de ces implications !

Il n'en reste pas moins que ce lieu bénéfique,

Est le chemin d'accès le plus initiatique,

Ouvert par un tel taux de hautes vibrations.